
 

Unser Leitbild. 
Daran halten wir uns. 
 
 

Das sind unsere Ziele: 
 

Die Menschen stehen im Mittel·punkt. 

Gemeint sind die Menschen im WohnWerk. 

Die Menschen, die hier arbeiten. 

Die Menschen, die hier wohnen. 

Alle Menschen, die hier sind. 

Wir schauen: 

• Was können die Menschen gut? 

• Was möchten die Menschen lernen? 

• Was brauchen die Menschen? 

Dafür setzen wir uns ein. 

  

 

Jeder Mensch gehört zu unserer Gesell·schaft. 

Wir wollen: 

Jeder Mensch kann überall mitmachen. 

Jeder Mensch kann selbst bestimmen: 

• Wo will ich teilnehmen? 

• Wo will ich nicht teilnehmen? 

 

  

Das WohnWerk ist ein sicht·barer Leucht·turm. 

Was bedeutet das? 

Ein Leucht·turm wird von weitem gesehen. 

Ein Leucht·turm zeigt den Schiffen die Richtung. 

 

Das WohnWerk möchte wie ein Leucht·turm sein. 

Das WohnWerk möchte auch von weitem gesehen werden. 

Wir wünschen uns also: 

• Die Menschen in Basel und Umgebung kennen das WohnWerk. 

• Die Menschen kennen unsere Arbeit. 

• Die Menschen finden unsere Arbeit gut. 

  

 

Das WohnWerk will möglichst unabhängig sein. 

Das WohnWerk möchte sich weiter·entwickeln. 

Das WohnWerk will auch in der Zukunft für die Menschen da sein. 

Darum schaut das WohnWerk: 

Es soll immer genug Geld für uns da sein. 

 

 

 

Das machen wir: 
Wir begleiten erwachsene Menschen mit einer Be·einträchti·gung. 

Die Menschen im WohnWerk sollen möglichst selbst·ständig sein. 

Darum fördern wir die Menschen im WohnWerk: 

• Die Menschen im WohnWerk machen möglichst viele Dinge selbst. 



• Die Menschen im WohnWerk können dazu·lernen. 

• Die Menschen im WohnWerk können selbst ent·scheiden. 

 

  

Menschen mit und ohne Be·einträchti·gung begegnen sich. 

Alle Menschen sollen gut mit·einander umgehen. 

Niemand soll Angst vor dem anderen haben. 

Alle sollen Respekt vor dem anderen haben. 

Alle Menschen sollen sich gegen·seitig kennen·lernen. 

Dann verstehen sich die Menschen besser. 

Darum können sich im WohnWerk alle Menschen begegnen. 

• Menschen mit Be·einträchti·gung. 

• Menschen ohne Be·einträchti·gung. 

 

So sind wir: 

• Wir setzen uns für unsere Ziele ein. 

• Man kann sich auf uns verlassen. 

• Wir versprechen etwas? 

Dann machen wir das auch. 

• Wir sind offen für Neues. 

• Wir suchen gemeinsam mit anderen Menschen gute Lösungen. 

• Unsere Arbeit ist uns wichtig. 

Und wir haben Freude an unserer Arbeit. 

• Wir haben etwas gemeinsam erreicht? 

Dann freuen wir uns miteinander. 

 


